

L'OMS annonce la tenue d'une réunion d'experts sur l'Ebola



Genève, 22 août (RHC-EFE)- L'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) a annoncé la tenue, à Genève, d'une réunion d'experts au sujet de la lutte contre l'épidémie d'Ébola.

Le comité d'experts se réunira les 4 et 5 septembre prochains et analysera les mesures de prévention et les traitements possibles pour endiguer cette maladie, qui a déjà coûté la vie à plus de 1 400 personnes en Afrique de l'Ouest.

Les spécialistes qui participeront à cette réunion sont des scientifiques, des médecins et des experts en médicaments mais aussi des juristes et des spécialistes en éthique médicale.

Par ailleurs, au Liberia, les 12 malades traités avec le médicament ZMapp présentent des signes d'amélioration.

Au Sénégal, les autorités ont fermé les frontières avec la Guinée, la Sierra Leone et le Liberia pour éviter l'entrée du virus sur le territoire national.



Radio Habana Cuba